
Title (en)
Sanitary assembly, in particular for shower trays flush with floor

Title (de)
Sanitäranordnung, insbesondere bodengleiche Dusche

Title (fr)
Dispositif sanitaire, notamment un bac de douche plain-pied

Publication
EP 2481332 A1 20120801 (DE)

Application
EP 12152148 A 20120123

Priority
DE 102011000342 A 20110126

Abstract (en)
The sanitary arrangement, particularly floor shower on grade, has wall or front wall (4) with a hollow space, a tub body (1) and an expiration device,
which is arranged in a region of the wall or the front wall and which is attached at the tub body. The tub body is extended in the wall or the front wall.
The expiration device is attached at an outflow opening (5) formed in the tub body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Sanitäranordnung, insbesondere eine bodengleiche Dusche, mit einer einen Hohlraum (6) aufweisenden Wand oder
Vorwand (4), einem Wannenkörper (1) und einer Ablaufeinrichtung (7), die im Bereich der Wand oder Vorwand (4) angeordnet und an den
Wannenkörper (1) angeschlossen ist. Erfindungsgemäß erstreckt sich der Wannenkörper (1) oberhalb der Ablaufeinrichtung (7) in die Wand oder
Vorwand (4) hinein, wobei die Ablauföffnung (7) von unten an eine in dem Wannenkörper (1) gebildete Ablauföffnung (5) angeschlossen ist. Zu
veröffentlichen mit Fig. 3 .
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